
●大村駿介（2024年 佐賀大卒） 

病棟へ配属されて１か月ですが、指導熱心な先生方やコメディカルの方々に囲まれ手技や診

療を豊富に経験させていただいております。自らの実力・知識不足を痛感する毎日ではありま

すが、優秀で優しい 2 年目の先輩方や明るく向上心の高い同期のお陰で前向きな気持ちで

研修に臨めております。私もそうですが、済中は全国各地の大学から研修医が集まります。遠

くの大学からでもぜひ見学にいらしてください。お待ちしております。 

 

●小川稜平（2024年 千葉大卒） 

研修医一年目の小川稜平と申します。 

入職してまだ 1か月経っていない状況ですが、最高の同期と優しくて教育的な先生方に刺激

を受けながら、毎日実りの多い日々を過ごさせて頂いております。 

済生会中央の研修に興味がある方は是非一度見学にお越しください！ 

当院の活気溢れた雰囲気を感じ取れるかと思います。 

皆さんと働けるのを楽しみにしています！ 

 

●北出美鈴（2024年 筑波大卒） 

初めまして、研修医１年目の北出実鈴です。毎日学ぶことが沢山のとても充実した研修生活を

過ごしています。まだまだできないことばかりで不甲斐なかったり医師としての責任の重大さに

不安になったりの日々ですが、楽しく優しい同期や親身になって指導してくださる先輩方に囲

まれて済中に入って本当に良かったと感じています。ぜひ一度見学に来て済中の雰囲気を肌

で感じてみてください。お会いできるのを楽しみにしています！  

 

●北野太晟（2024年 慶応義塾大卒） 

済生会中央での研修は楽しいです。 

最高の環境、最高の上級医、最高の仲間のもとで、やりがいのある充実した日々を送りたい方

は是非当院での研修を志していただきたいです。 

見学お待ちしております。 

 

●須山隼（2024年 横浜市立大卒） 

初期研修医 1 年目の須山隼です。当院での初期研修が始まって 1ヶ月が経ちました。右も左

もわからない社会人 1 年目ですが、周りの人、特に先輩方に支えてもらいながら毎日楽しく研

修しています。当院の魅力は何より人の良さだと思います。仕事だけでなく普段から仲の良い

同期と仕事の時は親身になって教えてくださり、遊ぶ時は一緒に楽しく遊んでくれる 2 年目の

先輩達に囲まれて充実した日々を過ごせています。ぜひ見学に来て実感してください！ 

 

●津村柚那（2024年 島根大卒） 



研修が始まりまだ 1ヶ月ですが、指導熱心な先生方と最高の同期に囲まれ大変充実した日々

を送っています。毎日、新しい症例や手技に触れることができ学ぶことばかりです。2年間を通

して大きく成長できると実感しています。ぜひ一度見学に来てみてください！待ってます！！ 

 

●生田目英諄（2024年 順天堂大卒） 

研修医 1 年目の生田目と申します。入職してまだ 1 ヶ月ですが、入職前に抱いていた期待以

上の経験をさせていただいています。 

指導医の手厚いバックアップのもとで、早期から手技など様々なチャンスを頂けますが、責任

の大きさに、もっと勉強せねばと思う毎日です。 

優秀な一つ上の先輩方を見て、自身の無力さを痛感する日々ですが、一年間努力すれば自

分もこうなれるのだ、という期待で胸が膨らみます。 

ぜひ一度、見学にいらしてください！ 

 

●古屋史歩（2024年 福島県立医科大卒） 

研修が始まって約１ヶ月が経ちました。私は今 N 棟で研修をしています。当院を検討している

皆さんの中には、このN棟での研修に興味を持っている方も多いと思います。皆さんのその興

味と期待は、きっと裏切られることはありません。ついこの間まで学生だった私が、主治医とし

て一から考え、すぐに行動に移せるこの環境は、他のどんな研修よりも価値があるものだと実

感しています。ぜひ一度この雰囲気を味わいにいらしてください。見学をお待ちしております。 

 

●丸屋黎奈（2024年 慶応義塾大学大卒） 

皆さんこんにちは。私はちょうど一年ほど前に実習に来た際に、忙しいながらも和気藹々と楽

しみながら研修に励んでいる先輩方の姿に魅了され、当院での研修を志望しました。まだ研

修がスタートして１ヶ月と間もないですが、親身に指導してくださる先生方や志高い同期に囲ま

れ、慣れないながらも充実した日々を過ごしております。この活気ある雰囲気を肌で感じて欲

しいと思いますので、ぜひ気軽に見学にいらしてください。 

 

●村山豪宏（2024年 京都大卒） 

はじめまして、研修医 1年目の村山豪宏です。入職してから１ヶ月とわずかですが、楽しく充

実した研修医生活を送っていると実感しています。右も左も分からない中ですが、研修医の先

輩方や上級医の先生方に優しく教えていただきながら、少しずつ経験を積んでいます。明るく

活気のある病院なので、ぜひ一度見学に来てみてください！ 

 

●吉見公志（2024年 筑波大卒） 

1 年違うだけでこんなにも差が出るのかと思うほど優秀な先輩方と、向上心あふれる同期に囲

まれて、成長を実感できる日々を過ごしています。 



研修医の裁量が大きく、積極性を持って研修すればそれに応えてくれる素晴らしい環境だと

思います。 

手技においても病棟管理においても、他のどの病院よりも実力のつく初期研修になると信じて

います。医師の素養の礎となる重要な 2年間に、是非当院をご一考ください！ 

 


